



La oposición acusa el uso de instituciones de justicia para persecución política

Líderes parlamentarios del PAN, PRD y del PRI en la Cámara de Diputados acusaron uso político y electoral de las instituciones de justicia, para perseguir y amedrentar a la oposición en la Ciudad de México y también a nivel nacional. Por su parte el coordinador del PRD, Luis Cházaro, se quejó de que lo están presionando y tratando mal. “Estamos viendo claramente el uso de las instituciones de procuración de justicia al servicio de una ambición política, las semanas anteriores estuvo el presidente nacional del PRI y antes había estado el gobernador de Michoacán, la constante es que no avanzan las averiguaciones; nos parece un distractor que lo que buscaría es debilitar a la coalición”.

https://drive.google.com/file/d/1DhhXjFl9_nue8ml_pojnqz6ZBRXI-46U/view